



SÍNTESIS MATUTINA

14 de marzo 2025

Comunicación Social

FISCALES

[Batea Morena ocurrencia de gravar las herencias Reforma](#)

La **bancada de Morena** en el **Congreso federal** bateó la ocurrencia de su diputado local de la CDMX, **Víctor Varela**, que pretendía **gravar las herencias**. El coordinador legislativo **Ricardo Monreal** dijo que no existe una **iniciativa formal**, ni tampoco existe interés en San Lázaro ni en el **Gobierno federal** de proponer ese tema.

[¿Cuándo deben presentar la declaración anual del SAT las personas físicas en 2025? 24 Horas](#)

La **declaración anual del SAT** está cerca y aquí te decimos cuándo la deben presentar las personas físicas en 2025. Cada año el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** solicita a los contribuyentes la famosa **declaración anual**, una **obligación fiscal** que se debe cumplir o de lo contrario traerá **multas y sanciones**. De acuerdo con el SAT, para este 2025, dichos contribuyentes tendrán del **1 al 30 de abril** para **presentar la declaración anual**.

[¿Debo hacer mi declaración anual 2025 si soy conductor o repartidor de Uber y DiDi? Milenio](#)

En el camino hacia la regulación de las **plataformas digitales en México** el tema del **pago de impuestos** ha sido una constante desde la llegada de las primeras apps al país. Darle **certidumbre** a los **conductores y repartidores** con respeto al cumplimiento de sus **obligaciones fiscales** ha sido una prioridad para las autoridades en la materia. Los **trabajadores de aplicaciones** del país cuentan con un **esquema** que facilita el proceso de pago de **impuestos y obligaciones fiscales**.

DOF

Banco de México

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

El **Banco de México**, informa que el tipo de cambio obtenido el día de hoy fue de **\$20.0848 M.N.** (veinte pesos con ochocientos cuarenta y ocho diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

Una “muerte lenta” a la tauromaquia las corridas de toros sin violencia en CDMX: Sector taurino Excelsior

Matadores, empresarios taurinos y ganaderos de **toros** de lidia se dijeron sorprendidos con la propuesta del **Gobierno capitalino** para transformar la tauromaquia en un espectáculo sin violencia. Manuel Sescosse, ganadero y presidente de Tauromaquia Mexicana A.C., advirtió que, de no ser escuchados, recurrirán a los tribunales para impugnar la iniciativa presentada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

NACIONALES

Narcorreclutamiento, de la central al rancho del terror El Universal

Jóvenes que desaparecieron en el **rancho Izaguirre**, en Teuchitlán, Jalisco, llegaron hasta ahí con **atractivas promesas de trabajo**, que eran un engaño. De acuerdo con información obtenida por el colectivo **Madres Buscadoras de Jalisco**, una persona que fue reclutada en agosto de 2024 y estuvo retenida en el rancho, les facilitó información sobre el lugar.

Aprietan al 'Cuau'; hallan casa criminal Reforma

Intentaban ejecutar una **orden de aprehensión** por **corrupción** y encontraron restos humanos y rastros de sangre en el domicilio del ex director del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo, **Dionicio Emanuel Álvarez Anonales**. Autoridades de Morelos emprendieron la búsqueda de uno de los colaboradores del ex Gobernador **Cuauhtémoc Blanco**, actual diputado federal por Morena.

ECONÓMICO

Banxico ve impacto en la economía por incertidumbre El Financiero

La **incertidumbre** está teniendo un **impacto** generalizado en las **empresas del país**, por lo que las perspectivas apuntan a una expansión moderada de las **economías regionales**, anticipó **Alejandrina Salcedo Cisneros**.

Ebrard, sobre los aranceles al acero y el aluminio: "Actuaremos con sangre fría para conseguir la mejor condición posible" El País

El secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, ha respaldado la estrategia de "**cabeza fría**" de la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, frente al muro arancelario de **Donald Trump**. El Gobierno de EE UU comenzó a aplicar **aranceles** del 25% a todas sus importaciones de acero y aluminio, incluidos los envíos de su vecino país del sur, este miércoles. Aunque la Administración mexicana buscó hasta el último momento el llegar a un acuerdo para esquivar estos impuestos, este objetivo no llegó. Ahora, el funcionario federal informó que siguen en **negociaciones** con Washington. "Actuaremos con **sangre fría, y firmeza** para conseguir la mejor condición posible", dijo.

Alza de acero en EU protegería a México Reforma

Los **precios del acero** en **EU** han subido ante los **aranceles** impuestos por **Donald Trump**, lo que podría ayudar a las **exportaciones mexicanas** a seguir colocándose en el mercado del vecino país, revelaron participantes de la industria. La escalada de la **guerra comercial** entre **EU y Canadá**, junto con el restablecimiento de otros aranceles de importación estadounidenses, ha provocado un **aumento** repentino de los precios del **acero** en la **Unión Americana** durante el último mes, revela un reporte de la firma especializada CRU.

Definirá futuro automotriz revisión del T-MEC Reforma

Para abordar los posibles escenarios que hay para la **industria automotriz** habrá que esperar hasta que llegue la revisión del **T-MEC**, sostuvo Manuel Montoya, director del Cluster Automotriz de Nuevo León. Esa revisión, por un lado, podría limitar la **inversión China**, pero por el otro, podría propiciar mayor integración.

CDMX tiene la mayor brecha de género en inclusión financiera Reforma

Si bien a **nivel nacional** la **inclusión financiera** en 2024 **creció** respecto hace tres años, al desagregar a la población por sexo hubo regiones específicas en donde repuntó la **brecha de género** con al menos un producto financiero, ejemplo de ello fue la Capital del País. Revisa los resultados de la **Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF)**.